

Berufsgruppenübergreifende Ausschreibung der RE-Stelle „Region Mitte“, Dekanatsbezirk Lohr a. Main (0,5) für die Berufsgruppen Diakon/Diakonin, Religionspädagoge/-pädagogin, Absolvent/Absolventin einer bibl.-theol. Ausbildungsstätte oder gleichwertigen Ausbildung sowie für Pfarrer/-in – ID 50047038

Diese 0,5-RE-Stelle ist im Zuge der Umsetzung der Landesstellenplanung neu geschaffen worden. Darum ist die inhaltliche Ausgestaltung der Stelle sehr flexibel und kann je nach Interesse und Begabungen und in Ergänzung zu den beiden Stelleninhabern festgelegt werden. Über das Gemeindeleben können Sie sich sehr gut über die aktuellen Homepages www.sinngrund-evangelisch.de und www.gemuenden-evangelisch.de informieren.

Die „Region Mitte“ im Dekanatsbezirk Lohr umfasst den Altlandkreis Gemünden a. Main, landschaftlich schön am östlichen Rand des Spessart gelegen. Das Gebiet erstreckt sich von Gemünden (10.000 Einwohner) im Süden über gut 20 km bis nach Obersinn an der hessischen Grenze. Kommunal betrachtet entwickeln sich im unteren Sinngrund bereits seit rund 10 Jahren regionale Kooperationen in der aus sechs Kommunen bestehenden „Sinngrundallianz“. Evangelischerseits entspricht das Gebiet der Sinngrundallianz der zum 1.7.2023 neu gegründeten Pfarrei Im Sinngrund, die aus den beiden Kirchengemeinden Burgsinn und Mittelsinn besteht. In dieser Pfarrei liegt der Schwerpunkt des Dienstes, ein kleinerer Teil in der Pfarrei Gemünden, die aus den Kirchengemeinden Gemünden und Gräfendorf besteht. Insgesamt leben in der Region Mitte 2.750 Evangelische. Ihr Anteil an der Bevölkerung liegt bei 8 bis 50%. Verschiedene GS und MS, weiterführende Schulen in Gemünden. Bahnanschlüsse gibt es sowohl in Gemünden als auch im Sinngrund. Entfernung von Gemünden nach Würzburg 40 km.

Die Gemeinden wünschen sich vor allem eine Entlastung der Pfarrpersonen, z.B. im Bereich RU oder Konfirmandenkurs. Sie erhoffen sich die Mitarbeit und Begleitung in der Kinder- und Jugendarbeit. Aber auch andere Schwerpunkte in der Gemeindegarbeit sind möglich. Die Gemeinden freuen sich auf eine engagierte, teamfähige Person, die offen und fröhlich ihren Glauben an Jesus Christus lebt und ihren Dienst gerne ausübt.

Eine Dienstwohnung ist nicht vorhanden; eine Wohnung im Dienstbereich ist wünschenswert, aber nicht zwingend. PKW ist erforderlich. Pfarrpersonen haben RU nach Regelstundenmaß zu erteilen und genießen ein Pfarrkapitel (15 Pers.) mit großer gegenseitiger Unterstützung, vertrauensvoller Zusammenarbeit und geistlicher Gesinnung. Mitarbeit in der (ökum.) Notfallseelsorge ist erwünscht. Es werden sich Möglichkeiten der Aufstockung auf eine ganze Stelle durch Vakanzen bieten, genauso wie es Bleibeperspektiven im Dekanat nach der kommenden Landesstellenplanung gibt, wenn Sie die geistlich geprägte Gemeinschaft der Haupt- und Ehrenamtlichen und die Gemeindegarbeit in ländlicher Diaspora schätzen lernen.

Die Anstellung erfolgt nach den geltenden Richtlinien.

Bewerbungsfrist: 21. Januar 2024.

Besetzungsrecht: LKR im Einvernehmen mit dem Wahlgremium.

Besetzung: ab 01.05.2024.